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Fragestunde 
 
Die Fragen 515 bis 535 sind beantwortet. 
 
Auf die Nachfrage von Stadtverordneten Rönz zu Frage Nr. 529 „Wann ist denn mit 
einem Ergebnis der Gespräche zu rechnen?“ sagt Oberbürgermeister Hilgen zu, sich 
nach dem aktuellen Stand zu erkundigen und die Beantwortung nachzureichen. 
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